

よみがえれ！油ヶ淵 第45回 明中クリーン活動in油ヶ淵 5/21

昭和63年に生徒会が始めた油ヶ淵の美化活動をPTA役員・委員のみなさんと一緒に行いました。出発の会には安城ロータリークラブの会長さんにもご出席いただき、激励のお言葉と活動支援金をいただきました。今年は各団に分かれ、1年生から3年生が7人～9人のグループを組んで活動をしました。強風の中でしたが、1tトラック2台分のごみを集めました。



【クリーン活動 出発の会】

5月16日（土）には、クリーン活動のために、小雨の降る中、早朝から東端環境保全会の皆さんに堤防下の草を刈っていただき、PTAの委員さんに集めていただきました。

今後も県内唯一の天然湖沼である油ヶ淵の美化と環境保全への意識を高めるために、続けて行きたい行事です。

明祥中学校の伝統行事であるクリーン活動は、今年で45回目を迎えました。今回、このクリーン活動を行うにあたり、環境委員長として何をすべきかを考え、新たな試みとして、学年の枠を越えた団での活動を行いました。戸惑う1年生を優しくサポートする上級生。時間がたつにつれ、きれいになっていく油ヶ淵は明中生の団結力、行動力を表しているようでした。

クリーン活動を終え、昨年よりごみの量が減っている事に気付きました。毎年行うクリーン活動の積み重ねが、油ヶ淵のごみ減量へとつながっているのではないかと思います。また、このクリーン活動を毎年継続してこれたのは私たちの力だけではありません。PTAや町内の方など、多くの方に支えられて、5月21日を迎えることができたことに感謝しています。一人一人が真剣に取り組み、より油ヶ淵がきれいになるクリーン活動になってほしいと思います。

環境委員長 3-2

僕は、今回のクリーン活動で、たくさんのごみを拾いました。なぜ、こんなにごみは落ちているんだろうと考えてみました。きっと、「少しぐらいなら」という気持ちで、ごみを捨てる人がいるのだと思います。その小さな気持ちのゆるみが環境問題へとつながっているのだと、クリーン活動を通してわかりました。

今回の活動を通して何かを感じてくれる人がたくさんいたら、よい活動になったと思います。また、けがなく終えられたのは、町内の方や、PTAの方が草刈りをしていただけただけだからだと思います。本当にありがとうございました。

美化委員長 3-1



栄光の記録

○愛知県中学校選手権大会安城地区予選兼安城選手権大会（ソフトテニス）

男子の部

優勝 3-2 , 3-1 第3位 3-4 , 3-3

女子の部

優勝 1-2 , 2-3 第2位 3-4 , 3-3

第3位 3-4 , 3-2 , 3-3 , 3-3

試合では、最初のポイントを大切にすること、決して油断せずに逆転されないことに気をつけながら臨みました。そして、見事「優勝」することができました。今回の春季大会で優勝することができたので、県大会では上位に入ることを目標にして、今まで以上に真剣に練習に取り組むようにします。また、夏の大会までに明中ソフトテニス部に足りないチーム力を高め、チームで勝っていきたいです。自分たちが積極的に声を出し、チームを盛り上げることが大切だと思います。この課題をクリアし、最後の大会で結果が残せるようにがんばります。

3-2